



El mundo editorial reprocha al PP que critique la presencia gallega en la feria de la Habana

Redacción / SANTIAGO

La Asociación de Escritores en Lingua Galega (Aelg), la Asociación Galega de Editores (Age), la Asociación Galega de Profesionais da Ilustración (Agpi) y la Asociación Galega do Libro Infantil y Xuvenil (Galix) reprochan al PP que critique la presencia de una delegación gallega en la Feria del Libro de La Habana y "no valore" este hecho "histórico".

En un comunicado, las cuatro asociaciones expresaron su "rechazo" a las manifestaciones del portavoz de Cultura del Grupo Parlamentario del PP Ignacio López-Chaves en las que señalaba

que la conselleira de Cultura, Ánxela Bugallo, viajó a la capital cubana "con un séquito superior al de un jefe de Estado".

El sector editorial denuncia el uso de la palabra "séquito", que cree "un inaceptable desprecio" y dicen que el diputado "falta a la verdad" con lo que afirma en relación con sus actuaciones en la Feria del Libro de La Habana que, según recalcaron, se encaminaron a "presentar, dignificar y ensalzar la riqueza cultural" de Galicia. También lamentaron que el López Chaves "no valore el hecho histórico de que Galicia fuese por primera vez país invitado en un evento cultural de tal magnitud".